

団員の皆様には、諸先輩方が築き上げてきた伝統を守りつつ、自ら消防活動がしやすい環境を提案・実践し、地域住民の皆様から更なる信頼を得ていきたいと 思います。

大会に出場することもでき、これからこの団員不足の分団運営に一石を投ずることができたと思います。これも、まわりからのサポート特に別のサポートとの協力があつたからこそその成果だと思います。来年度に向かよい方向がついたと 思います。

け、資格を有し、その他消火訓練も行い有事に備え消防活動に取り組んでいます。これからも“無火災・無災害の青木村”を目指し、団員一丸となり努力してまいりたいと思います。

一番印象に残っています。これからもつと腕を磨いて大会で上位を目指せるよう頑張って練習をしていきたいと思います。

分団長としての一年

第三分団長 北沢友典



分団長としての一年

第四分団長 遠田健一



消防団に入団して 第三分団下奈良本部

杏掛和也



今年度第三分団としては、初めての試みとしてポンプ操法大会のチーム編成を組合二チームとして大会に臨むこととなりました。元々第三ブロックの仲間ではありますましたが練習方法や操法スタイルの違う部から選手を選抜しての出場に不安もありましたが、選手は一つの目標に向かい心を一つにし、合同練習により切磋琢磨し、技術・工夫の共有化が図れ両チームとも素晴らしいチームに仕上がりました。

第三分団としては、上小

我々第四分団は、夫神・細谷・殿戸・青木区で構成され、団員数五十九名で活動しております。今年度は現在までに、当分団管内からは、大きな災害・火災とも発生しておりません。これは各区民の皆様、そして団員の防火意識の高さのおかげと深く感謝しております。

また、昨年は、ほとんど

今年度入団にしてもう一年が経とうとしています。一年を振り返ってみて私はラッパ班を頼まれたのです。が、小学生の頃に金管バンドを少しやっていた程度だったのですが、やつぱり全然音が出でなくてどうやつたら上手く吹けるようになるかを先生方に聞きながら試行錯誤して初めて音が出た時はとても嬉しかったというの

消防団は、それぞれ仕事を持つながら、「自分の地域は自分たちで守る」という精神に基づき、地域の安全・安心を守るために活動している人たちが集まる消防機関の一つです。消防団員は、火災発生時の消火活動、地震や風水害などの災害発生時の救助・救出活動、警戒巡回、災害防御活動などに従事し、地域住民の生命や財産を守るために活動しています。また、災害発生時だけでなく、平常時ににおいても訓練、防火指導、広報活動など防災力の向上や地域に密着したコミュニティ活動などに「地域の防災リーダー」として重要な役割を担っています。

消防団員募集

自分の地域は、自分で守る誇りになること、はじめよう

青木村消防団では男女を問わず消防団員を募集しています!! 年齢18歳以上38歳未満で、村内に居住又は勤務している方。(女性消防団員には、火災予防や地域防災などの広報・啓発活動を主に、消防団が行う各種行事への参加、災害時の後方支援などを行っていただく予定です。)

申し込み、お問い合わせ先
青木村役場 総務課総務企画係
電話／49-0111(代)
随時募集しています。



青木村 消防出初式 式辞
平成十九年 団長 増田宗由



青木村消防団広報 —KODAMA—

発行所／青木村消防団 TEL.386-1601 長野県小県郡青木村大字田沢111 TEL.0268-49-0111

No. 3 発行：平成19年2月1日



平成18年度青木村消防団役員と退団された皆様



青木村消防出初式

輝かしい平成十九年の新春を迎える、長い歴史と伝統を誇る青木村消防出初式が、来賓各位のご臨席を賜り、ここに盛大に挙行できますことは、団員と共に喜びとすることは、団員と共に喜びとすることです。平成十八年を振り返りますと、景気拡大局面が五十八ヶ月連続となり、「いざなぎ景気」を超えて最後を更新しましたが、労働者や中小企業、地方には恩恵の少ない「格差景気」が指摘され、格差社会がクローズアップされました。また五年半の小泉政権を受け、安倍政権が誕生、県内では村井知事が就任するなど、変化の年でもありました。海外では、北朝鮮による核実験の実施、内戦状態に陥ったイラク情勢を背景に

した、ブッシュ政権の中間選挙での敗北に注目が集まり、さらにイランの核開発、イスラエルのレバノン侵攻、原油の高騰など、緊迫する中東情勢が、今後懸念されるところです。

その様な中にあって、トマリノ冬季五輪では、女子フィギュアスケートで荒川静香選手が金メダルを獲得、九月には皇室としては四十年ぶりとなる男子が誕生され「悠仁」さまと命名されました。

当村におきましては、平成十八年七月豪雨によりがけ崩れ等の災害の発生。また九月には、ゴミ収集車から出火した車両火災が発生しましたが、幸いにも人的被害は発生せず、被害が最小限に食い止められましたことは、川西消防署職員の皆様のご協力と日頃からの村民の皆様の防災意識の高さと団員諸君の予防活動、広報活動の賜物と感謝いたします。

本部役員となり感じたことはやはり、団員数の減少と団員確保の難しさです。消防団は青木村の安全を守る為にとても重要な組織であります。消防団員の中で団員数確保の為様々な意見を交わし検討しておりますが、村民の皆様のご理解、ご協力が無ければ我々の力だけでは大変難しい時期に来ております。我々は、今後一層、青木村の安全の為、努力して参りますので、村民の皆様に青木村で開催されラッパ吹奏では、個人・団体と上位入賞を果たし大変高い評価を受けました。

今後も消防技術の向上を目指し訓練をしていきたい



最優先課題

水利救護長 工藤健治



この一年振り返って

ラッパ長 橋詰法彦



この一年振り返って

警備長 町 泰範



分団長としての一年

第一分団長 岩下定次



将来を見据えた消防団活動を

第二分団長 上原忠司

近年、就業構造の変化等に伴い、消防団員は減少傾向にあります。消防団では団員の減少に歯止めをかけるために、検討委員会を開催し、定年延長・機能別団員・女性消防団員等々な角度から人員確保について検討を重ねているところであります。災害時の動員力や即時対応力に支障をきたさない対応力に、消防団員の確保に真摯に取り組んでいます。将来的に青木村の安全の為、努力して参りますので、村民の皆様に青木村で開催されラッパ吹奏では、個人・団体と上位入賞を果たし大変高い評価を受けました。

今後も消防技術の向上を目指し訓練をしていきたい

とも身近な防災機関として、先人の英知とたゆまぬ努力の積み重ねにより、今日まで着実に成長・発展を遂げて参りました。申し述べるまでもなく我々の使命は、その崇高な精神のもとにあらゆる災害を防除し、尊い人命や貴重な財産を守ることはもとより、平素の予防活動、警戒活動など広範囲にわたり地域住民の安全を守ることにあります。

団員の諸君におかれましては、消防団員としての使命を再認識すると共に、併せて自立の道を歩む青木村の村民であるという自覚と、諸先輩方が築いてこられた、郷土愛護の精神を常に持ち、火災や、台風などに代表される自然災害に備えるべく、日頃から教養訓練に励み、なお一層の精進を強く希望するところあります。

益々複雑多様化するいかなる災害に対しても、諸先輩方が築き上げてこられました、輝かしい業績と消防精神を継承し、さらなる消防技術の向上を図り、村民の期待にこたえるべく努力していく所存であります。

今年は、機構改革により分団統合して、早くも四年目にに入ります。近年は団員不足という問題に直面し、様々な角度から検討・議論を行なっています。私は消防団員は、村民の皆さまが安心して暮らせるよう、一丸となつて予防消防に努めています。

私は消防団員は、村民の皆さまが安心して暮らせるよう、一丸となつて予防消防に努めています。



小さな村の消防団

副団長 小泉澄生

とおして、活動の理解をより深めていただけますよう努めておりますので、機会がありましたらぜひご参加くださいますようよろしくお願いいたします。

そして、今回退団されす塩沢前団長をはじめとする退団者各位におかれましては在団中、永年にわたり青木村消防団を支えていたこの場をお借りして厚く御礼を申し上げます。

心より感謝申し上げます。今後我々消防団員は、予防消防に徹すると共に、新たにいたことに対しまして、だいたことに対しまして、

益々複雑多様化するいかなる災害に対しても、諸先輩方が築き上げてこられました、輝かしい業績と消防精神を継承し、さらなる消防技術の向上を図り、村民の期待にこたえるべく努力します。

私は消防団員は、村民の皆さまが安心して暮らせるよう、一丸となつて予防消防に努めています。

とおして、活動の理解をより深めていただけますよう努めておりますので、機会がありましたらぜひご参加くださいますようよろしくお願いいたします。